



Campaña de Vacunación e Inmunización Invierno 2025

Refuerzan llamado a vacunarse con actividad en Cefsam de Natales

● Apuntada a la prevención de enfermedades como la influenza y el Covid 19, se está haciendo que las personas puedan ser sometidas al respectivo proceso de inmunización.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

En el Centro de Salud Familiar (CESFAM) Dr. Juan Lozic de Puerto Natales, autoridades de la Provincia de Última Esperanza realizaron un hito comunicacional enmarcado en la Campaña de Vacunación e Inmunización Invierno 2025, reforzando el llamado a la comunidad a vacunarse y protegerse antes de la llegada del invierno y el aumento de la circulación de virus respiratorios.

La jornada contó con la presencia del Delegado Presidencial Provincial, Guillermo Ruiz, la alcaldesa de Puerto Natales, Ana Mayorga, la Directora (S) del Hospital de Puerto Natales, Marcela Contreras, la jefa de la oficina Provincial de la Seremi de Salud, Paulina Barrientos, junto a funcionarios de Cormunat y del Centro de Salud Familiar, quienes destacaron la importancia de la vacunación como la principal herramienta para prevenir enfermedades respiratorias graves, especialmente en los grupos de mayor riesgo.

El Delegado Presidencial Provincial, Guillermo Ruiz, explicó que: "Como Gobierno estamos preocupados en trabajar por la salud de las personas y especialmente por aquellos que puedan ser más vulnerables, por lo mismo, la invitación es a que la gente concurra a vacunarse al CESFAM, para que podamos enfrentar el invierno 2025 de mucho mejor forma, estando preparados para que los efectos de la temporada invernal no afecten a la comunidad".

La Alcaldesa de Puerto Natales, Ana Mayorga, indicó

que "estamos en el CESFAM, dando inicio a esta a este periodo de vacunación. Se han adelantado los virus y el frío, pero también en este caso, esta campaña por orientación del Gobierno, también se ha adelantado para poder llegar al público objetivo". Hizo un llamado a los adultos mayores y personas de los grupos objetivos a vacunarse, recordando que el CESFAM atenderá en horario extendido y que la campaña se desplegará en distintos puntos de la ciudad. Enfatizó la importancia de la prevención y el acceso gratuito a las vacunas contra la influenza, COVID-19 y otros virus respiratorios.

A su vez, la Directora del CESFAM Dr. Juan Lozic, Geraldine Valencia, reforzó el llamado a la comunidad para acercarse a realizar este proceso. Subrayó la importancia de vacunarse con anticipación para prevenir enfermedades y evitar la sobrecarga del sistema de salud. Informó que habrá vacunación domiciliar para personas mayores y operativos en distintos sectores de la comuna para facilitar el acceso. Agregó también que "si alguien conoce a personas mayores que requieran de vacunación en domicilio, pueden hacernos las consultas, como también vamos a estar informando de los lugares en los que vamos a encontrarnos en terreno para acercarnos a la comunidad, a las distintas zonas de la comuna. Así que dejamos la invitación hecha y como digo, es super importante cuidarnos, y que cuidemos a nuestros familiares".

La Jefa de la Oficina Provincial de la Seremi de Salud en Última Esperanza, Paulina Barrientos, indicó que "a contar del prime-



a actividad fue liderada por el delegado presidencial provincial de Última Esperanza, Guillermo Ruiz.

ro de marzo el país puso a disposición las vacunas de influenza, de virus respiratorio sincicial, de COVID y todas estas que son de enfermedades inmunoprevenibles, para las personas que están dentro de los grupos de riesgo. La idea es que podamos adelantarnos a la llegada del invierno, prepararnos para evitar hospitalizaciones, complicaciones y muertes, porque estas enfermedades se pueden prevenir".

Durante la actividad, las autoridades recordaron que la campaña está dirigida a personal de salud, personas de 60 años y más, personas con patologías crónicas (desde los 6 meses en COVID-19 y entre los 11 y 59 años en Influenza), gestantes y cuidadores de personas mayores y funcionarios de ELEAM. En el caso particular de la vacuna contra Influenza, también incorpora a los niños y niñas desde los seis meses de edad hasta quinto básico y docentes y asistentes de la educación preescolar y es-

colar hasta octavo básico, además de otras prioridades regionales.

Además, incluye la inmunización contra el Virus Respiratorio Sincicial (VRS), la cual se administrará por segundo año consecutivo de manera gratuita y universal a los lactantes nacidos a partir del 1 de octubre de 2024 y recién nacidos en las maternidades durante la campaña. Otras ofertas programáticas, son la vacuna contra el neumococo para el grupo objetivo comprendido para las personas de 65 años

o más que no cuenten con una dosis previa; mientras que para la vacuna contra el coqueluche se convoca a vacunarse a las personas gestantes a partir de la semana 28 de gestación.

La Campaña de Vacunación e Inmunización Invierno 2025 ya está en marcha en toda la región, con puntos habilitados en los CESFAM, hospitales y vacunatorios en convenio, a los que suman operativos extraordinarios que se irán informando oportunamente en todo el territorio regional.

Quema de maleza movilizó a Bomberos



Ayer en la tarde, una unidad de Bomberos acudió a calle Carrera, debido a que vecinos alertaron de un posible incendio. Al llegar al lugar pudieron constatar que se trataba de una quema controlada de maleza al interior de un patio, por lo que no pasó a mayores la emergencia.